

De nouveaux visages

Des collègues de longue date nous quittent, des recrues passionnées rejoignent nos rangs. Notre équipe se renouvelle tout en douceur dans un objectif de transmission des connaissances et de continuité des services.



Possédant un diplôme d'études collégiales en techniques de physiothérapie, **Delphine Côté** rejoint les rangs de l'équipe comme formatrice. Elle a travaillé cinq ans dans le réseau de la santé et des services sociaux (RSSS). Elle a agi à titre de technologue en phy-

siothérapie au sein de différents services de réadaptation. Elle a notamment accompagné et formé des travailleurs pour l'application des PDSP... ce qui l'a menée à l'ASSTSAS !



Isabelle Gaucher a d'abord été formée en microbiologie, puis son parcours professionnel l'a conduite vers le domaine de la formation. Pendant 15 ans, elle a œuvré en tant que spécialiste de formation dans le secteur pharmaceutique. Elle intègre l'équipe de

l'ASSTSAS à titre de conseillère en andragogie et pédagogie. Elle travaillera à l'amélioration continue de l'offre de formations pour optimiser l'expérience d'apprentissage, tant virtuelle qu'en présentiel.



Fort d'une maîtrise en psychoéducation, **Alexis Laliberté-Seyer** a travaillé dans le RSSS auprès de clientèles variées, en centre jeunesse ainsi qu'en intervention de crise familiale en CLSC. Il a affiné ses aptitudes d'intervention en contexte de crise lors de son parcours comme intervenant au Nunavik. Cela lui a permis d'occuper le poste de spécialiste en activité clinique et de développer son intérêt pour les pratiques organisationnelles sécuritaires en contexte de risque de violence. Il s'ajoute avec grand enthousiasme à l'équipe à titre de conseiller en prévention.



Vanessa Maltais est détentrice d'un baccalauréat en administration et d'une maîtrise en sciences de la gestion, avec une spécialisation en ressources humaines. Elle œuvre dans le RSSS depuis 2016. Elle a notamment occupé des postes de conseillère, de conseillère

cadre et de cheffe de service intérimaire dans le secteur des ressources humaines, des stages et de la relève étudiante. C'est avec plaisir et dynamisme qu'elle agira comme coordonnatrice des stratégies numériques et de la formation au sein de l'ASSTSAS.



Martin Pelletier est éducateur spécialisé de formation. Il cumule plus de 25 années d'expérience à l'Institut national de psychiatrie légale Philippe-Pinel à titre de sociothérapeute. Formateur depuis 2009, il a dispensé plusieurs formations OMÉGA dans divers

organismes, CISSS et CIUSSS à travers le Québec. C'est avec beaucoup de dynamisme qu'il devient formateur dans l'équipe de l'ASSTSAS.



Carole Vallerand est détentrice d'un baccalauréat en relations industrielles et également d'un diplôme de deuxième cycle en santé au travail. Elle cumule 25 ans d'expérience en SST. Ayant travaillé dans le domaine privé en aéronautique et 11 ans dans le

RSSS en tant qu'agente de gestion de la prévention, elle se joint avec grand plaisir à l'équipe de l'ASSTSAS comme conseillère en prévention. Elle désire mettre à profit toute l'expérience emmagasinée au cours de sa carrière pour l'ensemble du secteur des affaires sociales. ■